



An Rolf Mützenich  
Fraktionsvorsitzender der SPD  
im Deutschen Bundestag  
Platz der Republik 1  
11011 Berlin

**Betreff:** Unterstützung Deiner Aussagen im Bundestag zum Ukraine-Krieg

Lieber Genosse Rolf Mützenich,

wir, die Mitglieder des SPD Ortsvereins Landshut Stadt, möchten Dir unsere uneingeschränkte Unterstützung für Deine Aussagen im Deutschen Bundestag zum Ukraine-Krieg aussprechen. Deine klare Positionierung und Deine deutlichen Worte sind ein wichtiges Zeichen für Humanität und auch Solidarität und Unterstützung gegenüber der Ukraine in dieser schwierigen Zeit.

Die SPD war immer die Friedenspartei, wir haben Waffenexporten in Kriegsgebiete eine Absage erteilt und dennoch haben sich viele unserer Mitglieder nach dem Angriff Putins auf die Ukraine für Waffenlieferungen ausgesprochen. Die Begründung derer, dass dadurch der Krieg schneller wieder beendet werden kann, hat sich nicht bewahrheitet. Nun sind schon über zwei Jahre vergangen und Millionen von Menschen leben in Angst oder auf der Flucht oder sterben im Krieg. Es ist nun allerhöchste Zeit, dass wir nicht mehr nur über diesen sinnlosen Krieg und Waffen reden, sondern wie man die beiden Kriegsparteien an einen Tisch bekommt. Es sollte mittlerweile jedem klar sein, dass aus diesem Krieg kein „Gewinner“ hervorgehen kann. Es gibt in einem Krieg, bei dem viele Menschen, insbesondere junge Menschen sterben, nur Verlierer.

Der Angriffskrieg gegen die Ukraine stellt eine eklatante Verletzung des Völkerrechts dar und erfordert eine entschlossene Reaktion seitens der internationalen Gemeinschaft. Doch diese darf nicht in erster Linie auf militärischem Gebiet erfolgen, sondern muss auf Vermittlung, Verhandlung und Diplomatie beruhen.

Als SPD Ortsverein Landshut Stadt möchten wir Dich ermutigen, Deinen Einsatz für die Ukraine fortzusetzen und Dich weiterhin für eine friedliche Lösung des Konflikts einzusetzen. Wir stehen fest an Deiner Seite und unterstützen Dich in Deinem Engagement für eine gerechte und sichere Zukunft in Europa.

Mit solidarischen Grüßen

Patricia Steinberger  
Vorsitzende

Anja König  
stellv. Vorsitzende  
(Vorsitzende der DL21  
in Bayern)

Fabian Dobmeier  
stellv. Vorsitzender

Vincent Hogenkamp  
stellv. Vorsitzender